

SE HAN INVERTIDO 521.000 EUROS

Miguelturra disfruta ya de su «nuevo» Teatro-Cine Paz

Fue inaugurado con dos actuaciones extraordinarias del Grupo Nazarín y la Banda Sinfónica Municipal en un espacio escénico remodelado completamente

Miguelturra inauguró de manera oficial el nuevo Teatro-Cine Paz los días 11 y 12 de diciembre con dos actos oficiales.

Tras muchos meses de obras el resultado se ha podido ver por primera vez ese fin de semana con la actuación el sábado por la tarde del grupo de Coros y Danzas Nazarín y el domingo con la actuación de la Banda Sinfónica Municipal de música.

La inauguración oficial se llevaba a cabo el pasado sábado a las 20.00 h y estuvo presidida por diferentes autoridades, Pedro Torres, delegado de Educación, Ciencia y Cultura, Miguel La Cruz Alcocer, subdelegado del Gobierno, Victoria Sobrino en representación de la Diputación Provincial y diferentes representantes de la corporación municipal entre la que destaca la presencia de Esmeralda Muñoz, concejal de Cultura y responsable de la supervisión de la obra y como no, el alcalde de la localidad, Román Rivero.

Hay que recordar que este espacio escénico se ha remodelado gracias al Plan E del año 2010 con una aportación importante de 521.000 €. Una reforma que ha durado unos siete meses sin coste para las arcas municipales sino aprovechando este dinero dado desde el Gobierno de España.

En la palabras inaugurales, Pedro Torres, en sus primeras palabras de delgado, quiso comparar los años del Cine Paz, más de 30, y los años que tiene la Constitución Española (32), con esto quiso que el público presente recordara cómo estábamos entonces, la primera vez que se inauguró este cine y cómo estamos ahora.

Plan E

Por su parte, Miguel la Cruz habló en representación de la iniciativa del Gobierno respecto al Plan E, e hizo referencia al espíritu cultural de Miguelturra en todas su prestaciones. «Por eso, añadió, es merecido que en 2009 Miguelturra recibiera 2.285.000

• del Fondo de Inversión Local y en 2010 más de 1.400.000• del Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad y de donde 1/3 de estos fondos se han destinado a la remodelación de este espacio escénico» que definió como «un espacio abierto a la ilusión, a la cultura, a la formación y a la convivencia, por tanto un obra que nos permitirá ser mejores ciudadanos».

Seguidamente fue Román Rivero el que pronunció las palabras inaugurales del Teatro-Cine Paz y quiso hacerlo recordando cómo esta obra es el reflejo de muchos años trabajando en la cultura de la localidad y cómo este cine pasó de manos privadas a ser propiedad municipal y «la satisfacción de conseguir que cada año se mejore el bienestar de los ciudadanos y se les pueda aportar obras como esta que les ayuden a ser más felices».

> Actuaciones realizadas

Según la Concejal de Cultura, Esmeralda Muñoz, Raquel Torralbo ha sido la arquitecta municipal y la directora de obra de toda esta reforma llevada a cabo. Torralbo explicaba en su momento que el acondicionamiento de la sala ha sido una adaptación del edificio que ya existía y, por tanto con una añadida dificultad.

Esto ha supuesto cuidar mucho el aforo con el que se contaba, estudiar muy bien las dimensiones del escenario, al cual se quería dotar de la mayor complejidad técnica para conseguir que fuera una sala lo mejor acondicionada posible tanto desde el punto de vista acústico, como mejores aislamientos térmicos, revistiendo la pared y techo con aislamiento térmico y cambiando el pavimento. Se ha dotado de una iluminación más adecuada de 100.000 w. Además, se ha construido una estructura metálica que actuará a modo de caja escénica y que sirve de soporte para decorados, focos e instalaciones, pero manteniendo una pantalla de cine.



«Por otra parte, se han renovado las butacas para adaptarlas a las nuevas normativas contra incendios. Un espacio que cuenta con 360 butacas y localidades destinadas también a discapacitados. Se ha revestido la fachada de placas metálicas, se ha cambiado la cerrajería, reparado de goteras, humedades, se han pintado las carpinterías, colocado vinilos, se han puesto paneles luminosos, todo ello para darle una imagen más moderna y el escenario se ha ampliado, mejorándose además las medidas de seguridad..

Nazarín y la Banda de Música inauguraron el nuevo espacio escénico

Nazarín y su folclore puso el broche final con una gran actuación a la noche del sábado, en la que presentaron un novedoso espectáculo basado en tradiciones propias de la localidad como son «Las hogueras y la matanza». Cantos, bailes y una cuidada escenografía mereció el reconocido aplauso del público.

El domingo el Teatro-Cine Paz se volvió a llenar para escuchar a la Banda Sinfónica Municipal con «Músicas del mundo», un escogido repertorio de temas conocidos, celosamente ambientados con una proyección alusiva a cada uno de los temas interpretados.

Homenaje

Antes de comenzar el espejismo del alcalde, en representación de todos los miguelturreños, quiso hacer un homenaje a una de las personas que más vínculo ha tenido con la cultura de la localidad, haciendo entrega de una simbólica «Torre Gorda» a Román González, fundador de la antigua Banda de Música, quien agradeció efusivamente y destacó al público miguelturreño tan proactivo en el tema de la música, «un director de orquesta no sólo tiene que saber de música sino además, tiene que saber qué es lo que espera el público de él y ofrecerles lo que sabe que le va a gustar. Para mí, ha sido un orgullo estar al frente de la banda más de 20 años con el apoyo de los miguelturreños»